

## Antrag

der Abgeordneten **Dr. Christoph Rabenstein, Johanna Werner-Muggendorfer SPD**

### **Geschwindigkeitsbegrenzung an der A9 zwischen der Anschlussstelle Trockau und Bayreuth-Süd**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, über die geplante Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Autobahn zwischen den Anschlussstellen Trockau und Bayreuth-Süd aufgrund hoher Unfallhäufigkeiten (siehe Drs. 16/3920) und auch wegen überhöhter Geschwindigkeit zu berichten und diese zu überprüfen.

Es ist ferner zu erklären, warum auf wiederholte diesbezügliche Anregungen von Landtagsabgeordneten, des Bayreuther Oberbürgermeisters Dr. Hohl und der Abgeordneten des Bundestages, Frau Anette Kramme, und Herrn Staatssekretär Hartmut Koschyk bisher nicht reagiert wurde.